

1. Mai – Fest 2017 vom Fischerverein Pfäffikersee

Auch dieses mal war unser 1. Mai Fest wieder ein cooler Start in die Fischersaison.



Vorab von meiner Seite als Festwirt ein grosses Dankeschön an alle grossen und kleinen tüchtigen Helferinnen und Helfer, die dazu beigetragen haben, dass wir auch dieses Jahr wieder auf ein durchwegs und gelungenes Fest zurück schauen können!



Bereits um 07:15 sind die ersten Helfer für den Zelt- und Infrastrukturaufbau vor Ort. Da uns das schlechte Wetter auch an diesem 1. Mai wieder einen Strich durch die Rechnung zog, wurde dank der freundlichen und grosszügigen Unterstützung von Brüll Bieris Garten kurzerhand das bereits vorhandene Festzelt für unseren Anlass zur Verfügung gestellt.



Somit konnten wir viel Zeit für den Aufbau einsparen mit unserem 6 x 12 Meter Festzelt. In kurzer Zeit war alles Material und wir zahlreichen Helfer für die verschiedenen Food, Getränke, Fritteuse, Kuchen und Grill Bereiche bereit für unsere geschätzte Kundschaft.



Aus meiner Sicht als Festwirt war es wiederum eine wahre Freude mit an zusehen wie sich die zahlreichen tüchtigen Helferinnen und Helfer für einen gelungen Auftritt am 1. Mai 2017 ins Zeug gelegt haben. Ein grosses Dankeschön auch an unsere Zulieferanten Werner Hotz vom Schlemmerland, Martin Müller von Zimmermann Getränke und an die Backstube von Schneiders Quer.

Ein herzliches Dankeschön an Euch Helferinnen und Helfer und unsere treuen Kunden!

Euer Festwirt Iwan Stadler